



lunes 5 de junio de 2017

## Minuto de silencio en el Ayuntamiento de Antequera por el atentado en Londres del pasado sábado

Fotografías alusivas al minuto de silencio, en memoria de las víctimas del cruel atentado del pasado sábado en Londres, que se ha desarrollado a las puertas del Ayuntamiento de Antequera a las doce del mediodía y que ha contado con la presencia del alcalde de Antequera, Manolo Barón, así como de otros integrantes del Equipo de Gobierno, Corporación Municipal, trabajadores municipales y vecinos en general.



Durante el minuto del silencio se ha portado simbólicamente una bandera del Reino Unido en señal de apoyo tras los trágicos acontecimientos ocurridos en las últimas semanas y meses fruto de la barbarie intolerante terrorista en dicho país. Las banderas del Ayuntamiento también ondean desde hoy y hasta la mañana del miércoles a media asta en señal de duelo.

